

Nouvelles du Royaume-Uni

# Lien des Témoins de Jéhovah vers l'ONU interrogé

Secte accusée d'hypocrisie en raison de son association avec une organisation qu'elle a diabolisée.

---

---

---

## Stephen Bates, correspondant des affaires religieuses

Lun 8 octobre 2001 23.42 BST

L'ONU est invitée à enquêter sur les raisons pour lesquelles elle a accordé le statut d'associé aux **Témoins de Jéhovah**, la secte chrétienne fondamentaliste basée aux États-Unis, qui la considère comme la bête écarlate prédite dans le Livre de l'Apocalypse.

Des membres mécontents du groupe de 6 millions de personnes, qui compte 130 000 adeptes au Royaume-Uni, ont accusé l'instance dirigeante des Témoins âgés d'hypocrisie en acceptant secrètement des liens avec une organisation qu'ils continuent de dénoncer en termes apocalyptiques.

L'ONU elle-même a admis hier qu'elle était surprise que la secte, dont le nom officiel est la Watchtower Bible and Tract Society de New York, ait été acceptée sur sa liste d'organisations non gouvernementales depuis 10 ans.

Un ancien membre a déclaré: "Il y a une incohérence flagrante qui est apparue entre la représentation fréquente par le WTBS de l'ONU comme une organisation perverse et ses tentatives en coulisses pour s'attirer les faveurs de cette organisation. Si les membres individuels étaient au courant de tout lien formel, ils seraient dévastés.

"Par aucun effort d'imagination, le WTBS ne pourrait être considéré comme partageant les idéaux de la charte de l'ONU à moins que vous ne supposiez que la destruction de l'ONU par Dieu est conforme à cette charte."

Les Témoins, rencontrés le plus souvent par des non-membres lorsqu'ils tentent de faire des conversions à domicile, ont déjà été accusés de mauvaise foi.

Il s'agit notamment de l'insistance de la hiérarchie sur le fait que les membres ne doivent pas accepter de transfusions sanguines et des accusations selon lesquelles les abus sexuels sur des enfants par les ministres des Témoins aux États-Unis ont été dissimulés.

Les adeptes qui critiquent les dirigeants des Témoins ou remettent en question leurs décisions sont systématiquement «exclus», ce qui signifie que les autres membres, y compris leurs familles, doivent les éviter.

Une décision obscure et mal médiatisée de la hiérarchie new-yorkaise l'année dernière modifiant l'interdiction des transfusions en estimant que Dieu leur avait révélé que les transfusions de certains composants sanguins pouvaient être acceptables, à condition

il y a eu plus tard le repentir, est venu trop tard pour plusieurs centaines d'adeptes connus pour être morts parce qu'ils ont refusé le sang.

Dans les affaires de maltraitance d'enfants, la hiérarchie insiste sur le fait qu'il doit y avoir deux témoins indépendants - une stipulation presque impossible - avant que les accusations ne fassent l'objet d'une enquête.

La Société Watchtower dénonce l'ONU et son prédécesseur la Société des Nations depuis 80 ans, les considérant comme un empire mondial de la fausse religion, prédit dans le Livre de l'Apocalypse.

Une publication récente depuis que l'organisation a obtenu sa reconnaissance décrit l'ONU comme "une chose dégoûtante aux yeux de Dieu et de son peuple".

Dans un document interne, le WTBTTS décrit sa politique comme une "stratégie de guerre théocratique". Il affirme : « En période de guerre spirituelle, il convient de détourner l'ennemi en cachant la vérité. C'est fait de manière désintéressée ; cela ne fait de mal à personne ; au contraire, cela fait beaucoup de bien.

Être une ONG reconnue auprès des Nations Unies - comme le sont plus de 1 500 organisations - donne un statut mais pas des subventions.

Pour être éligibles, les organisations doivent montrer qu'elles partagent les idéaux de la charte, fonctionnent sur une base non lucrative, "démontrent un intérêt pour les questions de l'ONU et une capacité avérée à atteindre un public large ou spécialisé" et ont l'engagement et les moyens de mener des programmes d'information efficaces sur les activités de l'ONU.

Les Témoins mécontents estiment que l'association, qui n'a pas été rendue publique auprès des adeptes, vise à accroître la respectabilité de la secte auprès des gouvernements sceptiques, comme celui de la France, qui ont refusé de la reconnaître.

Paul Gillies, le porte-parole des Témoins en Grande-Bretagne, a déclaré : "Nous n'avons pas d'attitudes hostiles envers les organes directeurs et si nous faisons des représentations sur des questions à l'ONU, nous le ferons."

"Il y a de bons et de mauvais corps tout comme il y a de bons et de mauvais politiciens. Nous croyons ce que le livre de l'Apocalypse nous dit mais nous n'essayons pas activement de changer le système politique."

Une porte-parole de l'ONU a déclaré : "Je pense que nous ne sommes peut-être pas conscients de leur attitude, ce qui semble vraiment étrange."

---

... il y a une bonne raison de ne pas soutenir le Guardian.

Tout le monde ne peut pas se permettre de payer pour les nouvelles en ce moment. C'est pourquoi nous gardons notre journalisme ouvert à tous, y compris en Suisse. Si c'est toi,

s'il vous plaît continuer à lire gratuitement.

Mais si vous en êtes capable, alors il y a trois bonnes raisons de nous soutenir aujourd'hui.

1. Notre journalisme d'investigation de qualité est une force d'examen à une époque où riches et puissants s'en tirent de plus en plus

2. Nous sommes indépendants et n'avons aucun propriétaire milliardaire tirant les ficelles, donc votre l'argent alimente directement nos rapports

3. Cela ne coûte pas cher et prend moins de temps qu'il n'en a fallu pour lire ce message

Aidez à alimenter le journalisme du Guardian pour les années à venir, que ce soit avec un petit somme ou une plus grande. Si vous le pouvez, ayez un impact chaque mois à partir de seulement 2 €.

Il faut moins d'une minute pour mettre en place un montant régulier, mais rend tout le différence pour nous. Merci.

Seul	Mensuel	Annuel
2 € par mois	4 € par mois	Autre

Continuer



Rappelez-moi en septembre

VISA



AMERICAN EXPRESS

PayPal

---

## Le plus regardé

---